

# Les voitures à pédales à l'assaut des 24 Heures ! - Vimoutiers



Un arrêt au stand pour changer de pilote... le plus rapidement possible !

Tintin, les pirates, les Schtroumpfs, les jeunes agriculteurs... Ils ont pris le départ hier, à 16 h 03, pour 24 heures à bord de leurs voitures à pédales. Les trente équipages, pour la plupart déguisés, se sont élancés devant de nombreux spectateurs, sous un soleil estival.

Autant dire que la course s'annonce longue et fatigante. Surtout que trois voitures - Tintin, Spiderman et le Marsupilami - ont effectué un départ très rapide avec un premier tour à 37 km/h de moyenne, sur le parcours d'un peu plus d'1 km dans les rues du centre-ville. Le record de l'épreuve est toujours fixé à 786 km... Sera-t-il battu cette année ? Réponse demain, en fin d'après-midi.

Sur la ligne de départ, les concurrents sont venus de toute la France. La plus jeune est âgée de 12 ans et le doyen a 66 ans. « **La recette, c'est qu'il faut aller à son rythme, confie Séverine, de Caen, qui réalise la course en solitaire. Il faut essayer d'être régulier, sans oublier de s'arrêter pour faire des pauses...** »

C'est en famille que Frédéric, Valérie et Eva participent à cette nouvelle édition des 24 Heures de voitures à pédales. « **Ma fille a piloté pour la première fois à 9 ans. Maintenant, elle en a 12 et on lui a fait une voiture sur le thème du catch américain dont elle est passionnée** », témoigne Frédéric, venu du Val-d'Oise.

La route s'avère encore longue avant l'arrivée, le drapeau à damier flottera dans le ciel de Vimoutiers à 16 h 03. Et pour certains, aller au bout de la course sera déjà une petite victoire !

Dimanche 21 juillet, à partir de 11 h, démonstration de zumba. Arrivée peu après 16 h.  
Restauration sur place.

Regarder la vidéo sur

[ouestfrance.fr/argentan](http://ouestfrance.fr/argentan)